

Die Parteiunabhängigen AR empfehlen für die Wahlen am 9. Februar 2025 als Nachfolgerin von Alfred Stricker im Regierungsrat Appenzell Ausserrhoden eine starke Vorderländer Vertreterin: Susann Metzger, Kantonsrätin und ehemalige Gemeinderätin und Schulpräsidentin in Heiden.

Ihre politische Arbeit in den vergangenen Jahren wurde weit über die eigene Fraktion hinaus beachtet. Sie verkörpert die Art Politikerin, die sich viele Menschen in unserem Kanton wünschen: Gradlinig, mutig, entschlossen, konsequent und zukunftsgerichtet.

Mit diesen Eigenschaften kann sie auch als Regierungsrätin unseren Kanton nachhaltig mitgestalten. Ihre Erfahrung in der Industrie, als kantonsrätliche Kommissionspräsidentin Bildung und Kultur und ihre weiteren Engagements sprechen für sie. Sie weiss, welche Rahmenbedingungen nötig sind, um erfolgreich zu sein und ist bereit, sich dafür einzusetzen.

Am 9. Februar gehört jede Stimme «Susann Metzger» damit auch das Vorderland in der Regierung wieder eine echte Rolle spielt.

